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緊急事態宣言延長に伴う市長コメント 

 

 

 

 

市民の皆様、事業者の皆様におかれましては長期にわたり、緊急事態宣言発令に基づく

様々な要請に御協力いただき、本当にありがとうございます。 

 

首都圏の一部では新規陽性者数に若干の増加傾向がみられる自治体もある中、本市では

減少傾向が続いていることは、ひとえに皆様の感染拡大防止の取組への御協力の賜物と感

謝申し上げます。 

 

本市におけるこれまでの感染状況の傾向を見ますと、人の移動など経済的な結びつきの

強さもあり東京都の数値と呼応するような状況が続いています。 

そのため、本市においても首都圏全体の新規陽性者数減少に一定の目途が立たないまま

ではリバウンドが生じ、再び感染拡大と医療ひっ迫を招く可能性が高くなります。 

また、変異株の拡大も懸念されることからいま一度、私たち一人ひとりが緊張感を持って

感染対策を徹底していかなければならない状況にあります。 

 

市民の皆様には引き続きのご負担を強いることとなり、大変心苦しく思います。 

今後とも国や県とも連携しながら様々な困難に対して、市関係機関が一丸となり市民生

活を守るとともに、ワクチンの接種への準備など、一刻も早いコロナ収束に向けて精一杯努

めてまいります。 

 

皆様のコロナ疲れもピークとなっているとは思いますが、今しばらくの御協力をお願い

いたします。 

 

 

 

 

川崎市長 福田紀彦 

 


